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III DOMENICA DI AVVENTO - C   12 dicembre 2021 

Vangelo secondo Luca 3,10-18 - commento di p. Florio Quercia sj 

«E noi che cosa dobbiamo fare?... Io vi battezzo con acqua; ma viene colui che è più forte di me...  

Egli vi battezzerà in Spirito Santo e fuoco». 

Io, Cristo, sono deluso della Chiesa Cattolica e del cristianesimo: non parlarmi di battesimo e di 

rinascita: mi basta che mi salvi dall’inferno, se c’è! 

Ho già avuto a che fare subito, appena appena risorto, con discepoli come te, con Cleofa e il suo 

compagno, sulla strada di Emmaus. 

Allora, stando a San Luca, ti è andata bene: ma con me è un’altra cosa! 

Perché? Non avevi anche tu delle grandi aspettative su di Me? 

Le avevo, sì, le avevo!  Dopo il Concilio, mi aspettavo anch’io una rinascita. 

E, adesso, in che cosa ti trovi deluso dalla Chiesa Cattolica e da Me? 

Da quasi tutto! Non si capisce più niente! Chi la dice bianca, chi nera e chi grigia... E il mondo va 

sempre peggio! Adesso poi c’è anche il Covid!  

Ti aspettavi il mio trionfo, il trionfo del Cuore Immacolato di Maria…  

Sì! E invece l’ateismo domina, la persecuzione si fa sempre più perfida e sottile, preti e Vescovi 

litigano tra loro, calunnie e Fake News dilagano...  

Anche i due di Emmaus non avevano capito il mio scontro decisivo. 

Allora, adesso, la colpa è mia, che non capisco!... Ma dov’è la tua vittoria? 

Quella volta, il principe di questo mondo venne buttato fuori. 

Ah sì? E dov’è adesso che questo famoso principe viene buttato fuori? 

Così dicevano quei due! Sommi Sacerdoti trionfanti, discepoli confusi e dispersi, Giuda che aveva 

tradito, Pietro che aveva rinnegato... 

Però, Signore, quella volta Tu ti facesti vedere e così loro capirono... 

Ma solo dopo aver loro spiegato le Scritture in lungo e in largo... 

E cosa sarebbe da capire nelle Scritture, cosa adesso io dovrei capire? 

L’ho detto in vari modi e per questo vi ho anche mandato mia Madre. 

Allora, cos’è che dovrei capire, e che dici in vari modi, Scritture comprese? 

Che il problema è buttare fuori il principe di questo mondo, altrimenti non siete liberi di vivere 

l’alleanza con Me. Ed è quello che sto facendo ora, anzitutto nella Chiesa, come allora a 

Gerusalemme.  

Vuoi dire che io, come i due di Emmaus, davo la tua vittoria troppo facile? 

Sì! Voglio una vittoria vera, e tu devi essere tra quelli che Mi credono. 
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